



EINGEGANGEN

- 2. April 2014

An die
Präsidentin des Gemeinderates
Carmen Marty Fässler
Zürichstr.11
8134 Adliswil

Adliswil, 2. April 2014

Interpellation zur Skateboard Anlage Adliswil

Sehr geehrte Frau Gemeinderatspräsidentin

Adliswil bietet der Jugend eine kleine Skateboard/BMX-Anlage in der Tüfistrasse 6 an. Die Anlage befindet sich in einem recht verwahrlosten Zustand, z. B. Teile mit zersplittertem Holz. Teilweise sieht man, dass die notwendigsten Reparaturen ausgeführt wurden, aber das reicht nicht, verglichen mit anderen Skaterparks in der Umgebung.

Um zu sehen, wie die Anlage benutzt wird, hatte ich mich dort mehrmals aufgehalten und musste sehen, dass die Jugend aller Alterstufen regelmässig dort ihre Freizeit verbringt. Im Gespräch erfuhr ich auch, dass man es begrüssen würde, die Anlage ein wenig sicherer zu machen und im Besonderen zu erhalten. Skaterparks aus Holz mit Sperrholzplatten bedürfen einer dauernden Pflege, da sie starker Belastung ausgesetzt werden. Glasfaserkunststoff ist keine Alternative da dieser zu rutschig ist. Eine andere Möglichkeit ist eine Anlage aus Beton. In Lugano ist ein solcher gebaut worden. (http://verticalskate.ch/galerie_Lugano.5.html)

Ein Skatepark ist nicht zu verwechseln mit einem Spielplatz, es ist eine Sportanlage.

Meine Fragen:

Bis wann gedenkt man, die Anlage sicherer zu gestalten?

Wer reinigt den Platz und in welchen Intervallen?

Beton Elemente wären bestimmt langfristig haltbarer und Wetterbeständiger.

Können zusätzlich ein paar neue Skate-Elemente installiert werden?

Adliswil muss sich hier Gedanken machen, wie die Anlage sicherer und attraktiver gemacht werden kann. Nicht nur, dass die Ramps, Quaterpipes und Curbs, Spass machen, sondern sie sollen auch sicherer werden. Dass diese mit Graffiti bemalt werden, gehört auch zum Kult und ist nicht negativ, besser dort als an Hauswänden. Vandalismus von Skatern und BMX'lern ist selten anzutreffen, da diese sich lieber ihrem Hobby widmen.

Ich wünsche unserer Jugend, dass sie hier ein tolles sportliches Angebot hat.

Mit freundlichen Grüßen

Mario F. Salomon

Anhang: Bilder von der Tüfistrasse 6

Zur Dokumentation folgende Aufnahmen aus dem März 2014:





